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北京市顺义区仁和镇认真贯彻落实科学

发展观，在加快推进城乡一体化建设、打造现

代服务业核心区的进程中，取得显著成就。这

里选登反映该镇新貌的一组稿件。

镇人大代表“议事”促“办事”

本报讯 仁和镇人大代表关注民生，深入

实际，以议事促办事。近日，该镇人大代表团

深入辖区内的京磁强磁材料有限公司和北京

顺美服装有限公司进行学习和调查，推动了企

业安全生产工作。

代表们认真听取企业管理者的汇报，并深

入到车间、操作间对安全生产进行检查，对发

现的安全隐患当面指出，并根据政府有关加强

安全生产、消防安全和消防培训等文件精神提

出合理化建议。企业根据人大代表意见，制定

了改进工作的措施。 （李飞 刘洋）

平整洼地 解决私家车存放之忧

本报讯 雨季来临，为保障村内排水畅通，

同时解决私家车乱停放问题，最近，仁和镇河

南村村委会组织劳力把村内 11 处坑洼地、垃

圾坑填平修整，建成停车场。新建起的停车场

总面积近万平方米，最大的停车场可停放 70

辆车。村民停车场的建成，不仅解决了村内外

环境脏乱问题，更让百姓的私家车有了停放的

“港湾”。 （蒋曼 王平）

手工编织培训 帮残疾人自主创业

本报讯 近日，仁和镇妇联、残联共同举办

手工编织技能培训班，25 名残疾妇女参加培

训。在培训班上，老师细心讲解编织方法，手

把手耐心地教，学员们认真学习，很快掌握了

编织的基本方法，并完成了小狗、杯垫、储物盒

等精美实用的编制品。

仁和镇开办的此次残疾人手工编织技能

培训班，使残疾人学到了一门劳动技能，帮助

她们走上自主创业的新路。 （蒋曼 仇乐）

规范管理 垃圾桶办“身份号”

本报讯 作为环境建设的基础环卫设施，

垃圾桶的整洁与否直接体现出一个地区的文

明程度。仁和镇为加强环卫公用设施的日常

管理、维护、保养和更新，创新管理模式，将全

镇 2760 个垃圾桶统一喷漆编号，并根据街面

宽窄、院户多少科学放置，按照每名保洁员负

责 8 个桶的标准，将垃圾桶责任到人。

仁和镇十分重视环境建设，镇域内街道

设施规范、环境整洁。给垃圾桶办“身份号”

措施的实施，进一步强化了保洁员的责任，使

街道环境更加整洁，还能有效延长垃圾桶使

用寿命。 （马 伊）

为计生专干提高素质“充电”

本报讯 为提高计划生育工作人员的业务

素质，近日，仁和镇组织开展了一次“妇女保健

关怀，科普健康知识”百题竞赛活动，来自全镇

的 32 名计生专干参加了竞赛。通过竞赛，计

生 专 干 们 找 到 了 自 身 业 务 知 识 上 的 一 些 漏

洞。这次百题竞赛活动为他们提供了一个不

可多得的相互学习、交流的平台，也给他们提

供了一个及时“充电”、查缺补漏的好机会。不

少计生专干相约，要在下一次竞赛活动中再比

高低。据悉，本次竞赛结束后，镇计生办将从

竞赛成绩优秀者中选取 3 名选手，晋级参加区

级计生知识竞赛活动。 （焦光辉 蒋曼）

社区居民举办“健康运动节”

本报讯 日前，顺义区仁和镇东方太阳城

居民们迎来了首个社区“健康运动节”。以“全

民健身、快乐参与”的“健康运动节”活动内容

丰富多彩，有社团表演、文体活动、项目竞赛

等，参与者百余人。此次活动的一个特点是融

传统民族文化知识于体育运动之中，不仅增强

了居民对加强运动与科学保健重要性的认识，

也为居民提供了一个展示才华、切磋技艺的平

台，同时还起到了促进邻里和谐的作用。

（蒋曼 高素云）

本报讯（记者 李春阳 通讯员 高

概）记者从安徽省环保厅获悉，2013

年，安徽省有 35 家进口废物加工利用

单位获得环保部签发的固体废物进口

许 可 证 ，全 年 进 口 废 物 批 准 总 量 为

224.325 万 吨 ，实 际 进 口 废 物 为

90.1386 万吨，同比下降 8.95%。

进口的固体废物可分为两类：一

类是列入《限制进口类可用作原料的

废物目录》或《自动进口许可类可用作

原料的废物目录》、国家实施进口许可

证管理、可以循环利用的再生资源；另

一类则是俗称的“洋垃圾”，特指以走

私、夹带等方式进口国家禁止进口的

固体废物或未经许可擅自进口属于限

制进口的固体废物。

本报讯（记者 郭辉 木兰）日前，记

者从重庆潼南县政府获悉，重庆潼南第

二届蔬菜博览会将于 6 月 13 日开幕。

中共潼南县委副书记王万洪称，潼南将

立足全国现代农业示范区建设，以“东

有寿光、西有潼南”为目标，实现蔬菜产

业综合收入 100 亿元，把潼南建成西部

一流的加工高地和集散中心。

据介绍，本届蔬菜博览会除了农

副产品展示、家庭景观菜推广等主题

活动外，还将举行垂钓、自行车越野、

亲子擂台赛等赛事活动，以及蔬菜采

摘、蔬菜灯展等多种游乐活动。

与以往 6 届蔬菜采购会和首届蔬

菜博览会不同的是，此次博览会将举

办地点放在田间地头，实现由“成果展

示、交流合作”向“休闲体验、观光旅

游”转变。据悉，本届蔬菜博览会期

间，潼南将推出“潼南农家”品牌，向游

客推介潼南蔬菜基地乡村休闲“一日

游”、“二日游”项目。同时，结合杨尚

昆故里景区、大佛寺景区、崇龛油菜花

景区，宣传推广红色文化游、宗教礼佛

游等潼南旅游产品。

本报讯（记者王琰通讯员刘彦麟）

日前，记者从青海省司法厅了解到，中

国合格评定国家认可委员会及中国国

家认证认可监督管理委员会，分别向

青海红十字医院司法鉴定所颁发了检

查机构认可证书和审查认可证书，这

标志着青海红十字医院司法鉴定所已

顺利通过国家级鉴定机构资质认定和

能力认可“二合一”评审，成为青海省

首家获得国家级认证认可的司法鉴定

机构，标志着青海省司法鉴定能力和

鉴定质量建设又迈上了新的台阶。

司法鉴定机构依法开展认证认可

工作，是贯彻全国人大常委会《关于司法

鉴定管理问题的决定》和《认证认可条

例》的重要措施。通过认证认可，建立完

善的鉴定质量管理和质量保证体系，可

以保证司法鉴定的数据或结果的科学

性、可靠性和可追溯性，对于提高和保障

司法鉴定质量、树立司法鉴定公信力和

权威性、促进司法公正具有重要意义。

青海红十字医院司法鉴定所自成

立以来，始终坚持科学、公正、诚信的

质量方针，不断加强规范化建设，鉴定

质量不断提升。2008 年以来参加的

司法鉴定法医临床类能力验证项目均

获满意结果。2012 年，青海红十字医

院司法鉴定所开始了国家级认证认可

评审工作。2014 年 1 月，国家合格评

定委员会派出评审专家组对青海红十

字医院司法鉴定所进行了现场评审，

并提出了整改意见。青海红十字医院

司法鉴定所根据评审专家意见进行了

整改并向专家组反馈了整改情况。专

家评审组经过审核，认为青海红十字

医院司法鉴定所按照鉴定机构评审准

则的要求建立的质量管理体系运行有

效，符合相关标准的要求，向国家认鉴

委、国家认可委推荐青海红十字医院

司法鉴定所通过评审。

本报讯 近年来，江苏省盐城市人民政府高

度重视电子政务工作，大力推进网络互动，服务

社会经贸发展，以此作为落实群众路线教育的

重要渠道，取得重要成效。

盐城市政府于 2008 年起，常态化开展政务

网络互动，由市政府和各部门领导，与广大网民

开展网络访谈互动，实现了行政机关与群众的

零距离沟通。他们每年初预报活动主题，采取

网友提问、领导作答的形式，使许多平常较难沟

通的问题获得了较好的解释和解决。

盐城市电子政务办公室邓主任介绍：访谈互动

是政府网站“公共参与”中的一块。通过网络渠道，

拉近了干群距离，更好地服务民生，服务企业经贸和

社会发展。目前一年约30期活动，各部门及政府主

要领导参加，内容涉及各个方面。年初提前发预告，

告诉主题，网友有兴趣就提问，领导答问。现场提问

不能回答的，之后进行后续报道。连续多年坚持下

来，促进了各部门工作，落实社会监督，更好地服务

经济发展。此外还有网络调查、网络发言人等内容。

城管部门是与社会直接关联度很高的一个部

门，近年来参加的互动活动较多，有时候一个月就

两三次。盐城城管局王副局长在接受采访时表

示：“虽然城管局也有网络活动，但市政府网络平

台网友面更广，参与网友市内外都有，形成了行

政透明窗口。在这里，政府今后的计划和设想、

网民需求等话题，都能够充分交流，是很好的平

台，对我们的城管工作帮助也很大。”（程立铭）

江苏盐城：推进网络互动 服务经贸发展 区 域 快 递

安徽省进口固体废物总量同比下降8.95%

重庆潼南借“菜博会”打造一流蔬菜集散中心

城 镇 新 貌

6 月 6 日，第 2 届中国—南亚博

览会暨第 22 届中国昆明进出口商

品交易会隆重开幕。本届博览会主

题为“扩大服务贸易，促进投资合

作，加快互联互通，共建经济走廊”。

开 幕 当 天，各 项 经 贸 成 交 活

跃，外经贸签约成交完成 65.2 亿美

元，现场成交额达 5.6 亿美元，其

中，出口 3.3 亿美元。

本届博览会由中国国务院批

准，商务部及云南省人民政府共同

主办，是集商品、服务、投资、旅游及

文化合作于一体的综合性展会。博

览会期间还举办了第 9 届中国－南

亚商务论坛、中国－东南亚－南亚

电视艺术周、中国－东盟行业合作

会议等系列活动，为中国、东南亚及

南亚贸易合作及交流搭建平台。

6 月 7 日，由中国贸促会、云南

省人民政府、南亚区域合作联盟工

商会共同主办的第九届中国—南亚

商务论坛在昆明举行。中国贸促会

副会长于平在论坛开幕式上指出，

中国和南亚合作潜力巨大，双方应

该积极协助企业开拓市场，扩大市

场规模；发挥商协会作用，为企业

交流等搭建平台；利用商协会网

络，提升贸易便利化的利用效率；

加强工商界的交流与合作，推动区

域经济合作发展。中国提出建设

“ 一带一路”、孟中印缅经济走廊

等，为双方全面提升合作水平创造

了条件，工商界应该加强合作，推

动区域经济合作发展迈上新台阶。

论坛自2004年起在云南昆明成

功举办了 8 届，经过 10 年努力，已发

展成为具有影响力的国际性论坛，对

促进中国与南亚国家经贸合作发挥

着越来越重要的作用。该论坛在昆

明的长期举办反映出云南省高度重

视并积极参与中国对南亚的合作，使

南亚各国工商界充分了解了云南省

独特的区位优势和云南在中国与南

亚合作中的巨大潜力。

本届论坛主题为：中国—南亚

投资和贸易，反映了区域内各国工

商界加强合作、寻求共赢的普遍愿

望。论坛的活动内容有：开幕式、

主旨演讲、主题讨论、中国—南亚

教育分论坛、孟中印缅商务理事

会工作会议和中国—南亚商务理

事会会议等。

近 几 年，玉 溪 市 贸 促 会 不 断

创新工作思路，强化服务意识，坚

持“引进来”与“走出去”相结合，

主推外经贸、招商引资等工作，积

极做好玉溪市与市外相关领域的

贸易投资促进工作，为玉溪市外

向 型 经 济 发 展 做 出 了 应 有 的 贡

献。因此，玉溪市贸促会被评为

2010-2012 年度全国基层贸促机

构先进单位，也是云南省唯一一

家获此殊荣的单位。

2013 年，玉溪市贸促会成功举

办了首届玉溪国际汽车博览会，并

引进湖南商会和川渝商会 3 家企

业，成功签约金额达 11.3 亿元。目

前，已引进外资项目 2 个：专晶精密

钣金（玉溪）有限公司数控机床导

轨安全护照及机械外壳钣金生产

项目，项目金额达 90 万美元；玉溪

天峰贸易有限公司投资注册 5.67

万美元；引进内资项目 1 个：玉溪世

豪实业有限公司投资 2500 万元人

民币。正在跟进项目 1 个，拟投资

3000 万美元。

玉溪市贸促会充分发挥其职

责职能，先后组织筹建了玉溪市

温州商会、玉溪市福建商会 2 个异

地商会，实现了玉溪异地商会组

建零的突破，不断推动玉溪贸促

工作再上新台阶。

曲靖市于 1993 年开始实现自

营进出口贸易，初期年进出口贸易

只有几百万美元，“十一五”期间进

入快速发展期，在拉动经济发展的

“三驾马车”中起到举足轻重的作

用。2010 年，曲靖市进出口贸易额

为 21743万美元，2011年完成 24642

万美元，2012 年完成 28502 万美元，

2013 年完成 37108 万美元，同比增

长 30.2%，被云南省政府评为完成外

贸进出口目标任务先进单位。

近年来，随着贸易结构的不断

优化，曲靖从依靠“两高一资”产品出

口为主逐步向农产品、轻纺产品、机

电产品转移。特别是农产品出口增

速较快，涌现出万寿菊、黄姜、朝鲜

蓟、魔芋、蔬菜等农产品加工为主的

一批出口企业。外贸企业参与国际

竞争的意识、能力逐步增强。全市可

开展进出口贸易的企业从2005年的

101户发展到 2013年的 280多户，有

业绩的企业从 20 余户增加到 60 余

户，基本形成了民营企业、外资企

业、国有企业共同发展的良好格

局。出口贸易伙伴从 2005 年的 30

个国家（地区）发展到 2013 年的 6 大

洲 106 个国家（地区），贸易市场多

元化格局正在逐步形成，对全市的

就业、税收增长等贡献明显，促进了

曲靖市经济社会持续健康发展。

近日，昌宁籍著名军旅作家杨佳

富电影作品《苗岭霓裳》座谈会在昆明

举行。张运贵、张昆华、吴传玖、吴海

坤、张承源、欧之德、董保延等专家学

者及昌宁县委常委、宣传部部长范红

玉参加了座谈会。座谈会由云南毛泽

东诗词研究会会长吴海坤主持。

与会专家学者一致给予《苗岭

霓裳》高度评价和赞誉。《苗岭霓

裳》经国家广电总局、国家民委审

核后，于 2013 年 12 月 3 日举行首映

仪式，首映之后好评如潮。

《苗岭霓裳》以国家首批非物

质文化遗产——云南省昌宁县苗

族服饰及其故事为蓝本，是昌宁

县 与 云 南 皓 月 文 化 传 媒 公 司 合

作，采用实名制拍摄的数字电影，

由武警云南公安边防总队创作室

主任杨佳富大校根据李德昌创作

的中篇小说改编而来。

玉溪市贸促会全力服务地方经济发展

玉溪市商务局：力推出口显实效

云南省曲靖市出口贸易促经济发展

杨佳富电影作品《苗岭霓裳》座谈会在昆明举行

随着西部大开发的深入推进，

桥头堡建设的全面实施，云南省由

对外开放的“末梢”变为“前沿”，迎

来了快速发展的大好机遇。玉溪

市商务局充分发挥其服务功能，力

促进出口贸易，推动了当地经济社

会持续健康发展。

坚持“引进来”与“走出去”相结

合的发展思路，按照“以粗带精、以

大带小、以强带弱”的线路，玉溪市

商务局组织企业家到周边国家对政

策法规、市场运行、产品需求等进行

全方位考察，使企业及时有效地掌

握各类国际信息，帮助企业到周边

州市协调基地建设，解决企业扩大

再生产的用地不足，加强对重点企

业和重点产品的跟踪服务，为企业

联系对接税务、工商、海关等部门，

及时解决进出口过程中遇到的困难

和问题，确保了重点企业的出口额

实现稳定增长，下大力发展扶持相

关企业，合理布局，有效提升竞争力，

收到了“发展一个产业，带动一片，发

展一个行业，带动一个县”的实效。

几年来，玉溪市对外贸易呈跨

越式发展，2009 年完成出口 15667

万 美 元 ，2010 年 出 口 28567 万 美

元，2011 年出口 40055 万美元，2012

年出口 53295 万美元，到 2013 年，

出口总额已达到 71404 万美元，连

续 4 年保持高速增长。另外，截至

2013 年底，玉溪市已登记备案的具

有进出口资质的企业已达 375 户，

有进出口实绩的企业 90 户，其中民

营企业 78 户；来玉溪投资的外商企

业有 181 户，总投资 9.69 亿美元。

组稿：本报记者 薛波涛 冯世军

第2届南博会暨第22届昆交会隆重举办 第九届中国—南亚商务论坛在昆明举行

本报讯（记者邓万祥 吴书秀）在

第三届中国（北京）国际服务贸易交易

会期间，成都市博览局与全球第二大

展览公司——英国博闻集团签署战略

合作谅解备忘录。

根据合作备忘录约定，双方将加

强展览业务的全方位合作，其中包括

国际展览市场信息的交流与沟通、加

强双方管理人员和业务人员的交流与

培训，以及双方在成都共同合作举办

相关展会项目等。

成都市博览局局长母涛表示：“国

际化是成都会展业与国际国内一线会

展城市的差距所在，也是我们的发展

潜力所在。加强与国际知名展览公司

的战略合作，是我们继‘成都国际会展

突破年’之后，进一步增强进取意识、

机遇意识和责任意识，加快发展、创新

发展的具体举措。这些合作关系的建

立将有助于成都分享这些国际展览巨

头的资讯平台和优质资源，有机会引

入更多国际性展会，从而进一步拓展

会展业的国际合作空间，加快建设具

有国际影响力的中国会展名城。”

本报讯 2014 年第十六届中国重

庆国际汽车工业展日前在重庆举行，

东 风 悦 达 起 亚 携 K4 概 念 车 火 热 亮

相。作为备受消费者期待的新车，K4

即将于下半年正式上市，其传承了 K

系列车型的优势设计基因，是专为中

国消费者研发打造的新车型。同时，

作为巴西世界杯的官方合作伙伴，东

风悦达起亚隆重推出“K3&K3S 世界

杯选装包”，为消费者打造最具活力的

夏日盛宴，度过最具激情的足球狂欢

季。一直以来，东风悦达起亚始终坚

持体育营销之路，将激情与活力的品

牌精神烙入消费者的心中。

（李 超）

青海红十字医院司法鉴定所通过国家认证

成都市博览局与全球第二大展览公司携手共赢发展

东风悦达起亚闪耀重庆车展

本报讯 以梅花篆字获评“ 非物

质文化遗产”的著名书画艺术家王洪

军个人新闻发布会暨书画展日前在

北京举行，文化界相关领导、专家学

者、著名书画家、企业家和媒体记者

共 200 多人出席活动。

王洪军现为中国梅花篆字艺术

中心、中国梅中藏书研究院院长。自

研究梅花篆字 38 年来，他继承传统、

潜心发掘、不断创新。其梅花篆字作

品师法自然，字中有画，画中有字，字

画 相 融，独 树 一 帜，多 次 获 得 大 奖。

2006 年 8 月，在纪念抗日战争胜利 60

年展览 活 动 中 ，他 的 作 品 荣 获 三 等

奖 ，被 人 民 大 会 堂 收 藏 ；2009 年 6

月 ，在 中 欧 第 九 届 友 好 文 化 交 流 活

动 中 ，其 梅 花 篆 字 作 品 在 维 也 纳 金

色 大 厅 展 出 并 被 收 藏 ，王 洪 军 荣 获

中欧友好文化特史和梅中藏字大师

称号；2009 年 10 月，王洪军赴港澳出

席香港、澳门回归纪念活动，其作品

由 香 港 和 澳 门 美 术 馆 收 藏 。 前 不

久 ，王 洪 军 的 梅 花 篆 字 正 式 被 评 为

“非物质文化遗产”。 （立 新）

王洪军潜心梅花篆字获评“非遗”


